

市民の交通権取り戻す

大阪市 コミバスネット集い

「つくろうー市営の
コミュニティバス大阪
市民ネット」の第4回
つどいが16日、大阪市
内で開かれ、40人が参
加しました。

3月の大阪市議会で
市営交通民営化が維
新、公明、自民の賛成

多数で決まり民営化へ
動き出すなか、全区の
交通不便地域で「市バ
スカフェ」を開催し、
コミュニティバスの実
現など、地域から市民
の交通権を取り戻す運
動をすすめることを確
認しました。

河野克昭会長が開会
あいさつし、室谷雄二
事務局次長が報告と提
案を行いました。
日本共産党的瀬戸一
正市議団長が市議会報
告をしました。

循環バスを」との独自
ポスターを張り出し、
十三のバス停で5月か
通りを東西に 地域に

地域から市民の交通権
を取り戻す運動をすす
めようと開かれたつど
い。16日、大阪市



ら毎週水曜朝に署名を
行っている)(淀川区)、
「市バスカフェを開い
て、コミバス創設と路
線バスの拡充を求める陳
情署名に取り組むと決
めた」(西成区)、「7月
から元赤バス路線の一
部復活が決まり、下寺
町地域の交通手段が確
保できるようになっ
た」(天王寺区)などと
りくみを報告しまし
た。

日本共産党的寺戸月
美、岩崎賢太両市議も
参加しました。